



La Misa de Acción de Gracias, realizada en la Parroquia San José, fue otro de los hitos importantes del programa de celebración del 180 aniversario de La Calera.

Con desfiles, homenajes y entrega de aportes a vecinos continúan los actos por aniversario

Para el viernes 24 está programado el emotivo homenaje que los caleranos brindarán a la ciudad

Con la instalación de una ofrenda floral en el busto que recuerda a Arturo Prat y a los héroes de Iquique (ver nota inferior) y la primera jornada del III Festival de la Voz, continúa hoy viernes el desarrollo del programa de celebración de los 180 años de La Calera.

El programa, que se alargará por todo mayo, incluirá para el lunes próximo una Cuenta

Pública del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota; mientras que para el miércoles 22 habrá actividades en el Cesfam de Artificio. Se suma la entrega de aportes a las Juntas de Vecinos y Adultos Mayores y una Plaza Deportiva y de Salud en la población Panamericana de Artificio.

Para el jueves 23, a las 10 horas, se realizará en el Salón Municipal una charla acerca del Proceso de Interdicción; y el viernes 24, a partir de las diez de la mañana, se realizará el desfile de aniversario de La Calera.

Éste se llevará a cabo en Avenida Alonso Zumaeta, siendo uno de los actos más

significativos del programa del aniversario, pues allí se darán cita los vecinos caleranos para disfrutar de diversas actividades, desde las más sencillas hasta las más complejas.

El programa por el 180 aniversario de La Calera incluirá el sábado 25, con la celebración del Día del Patrimonio -que también tiene otras actividades en la comuna- y la entrega de la Becas Culturales en el Pueblito Artesanal.

Por otro lado, habrá una Feria Laboral y acciones deportivas y de salud; para finalmente, el viernes 31 de mayo, culminar las celebraciones con la presentación de la obra teatral "Bim Bam Bum".